
Compte-rendu du Conseil d’Administration du 23 mars 2024
Le Conseil d’Administration s’est réuni le vendredi 4 avril 2025 à 17h à l’Ostaou Nostre. 
Etaient présents : 
- François MADERA
- Michel GIMENEZ
- Isabelle DELVAL 
- CHOFFLET Danielle
- CHOFFLET Yves
- ROUSSEL Jean Louis 
- RAMBERT Guy 
- Sabine MALACHANE
Absent excusé : 
- Mr Christophe DELVAL 
- Mr PANCOSTIER

ORDRE DU JOUR     :   
1. Le point sur les permis 
2. Les projets

1. Le point sur les permis  
Tableau de bord à la date du 03/04/2024

Produit
Saison 2024 Saison 2025

Evolution au 
03/04/2024 / 03/04/2025

Nombre Nombre Nombre %
Carte Personne majeure 379 322 -57 -15.04%
Sous-Total des cartes 
Personne Majeure

379 322 -57 -15.04%

Carte Découverte Femme 22 20 -2 -9.09%
Carte Personne mineure 31 24 -7 -22.58%
Carte Découverte -12 ans 39 33 -6 -15.38%
Carte Hebdomadaire 21 12 -9 -42.86%
Carte Journalière 116 106 -10 -8.62%
Total Cartes de Pêche 608 517 -91 -14.97%
Autres options 0 26 +26 ---

Total cartes de pêche + 
options

608 543 -65 -10.69%

On a demandé aux gardes de noter le nombre de permis contrôlé et le nombre de permis hors  
département :
Jerôme Angosto : 75 permis contrôlés 35 hors départements on est à 50% 
Dominique Poncelain : 30     ‘’       ‘’           12  ‘’         ‘’ dont 3 Ardèche

2. Les projets  



 No kill
o Altier tout est prêt il faut voir comment on s’organise pour demander les baux. Cédric 
Combe est d’accord pour les donner aux gens qu’il connait.
o Altier (la Viale) on a déjà fait 2 réunions :
Une avec la mairie qui nous soutient
Une avec Jérôme, Ariste, Eric pour définir le parcours et rechercher les propriétaires terriens

 La journée nettoyage Chassezac n’a pas pu avoir lieu car EDF n’a pas pu nous donner 
un débit réservé car forte pluie la semaine. Déception tout de même car personne ne s’est 
inscrit. On se retrouvait avec les mêmes personnes qui ont déjà aidé.
 François et une autre personne ont participé à la réunion pour le nettoyage du lac. A 
suivre…
 Pour la mise à l’eau j’ai contacté la com-com et la mairie de Villefort pas de réponse .
 Le ponton handicapé cf François : il y a un problème avec les monuments de France
 Le nettoyage du Rachas cf Sabine : on est un petit groupe, apré inspection il n’y a pas 
grand-chose qui traine. La mairie de Prévenchères fournit les sacs.
 Une personne s’est manifestée pour faire un ou des films on va prendre rendez vous 
pour faire filmer avec un drone avant de le faire au sol. Le premier film portera sur le parcours 
du Chassezac. Le survol peut être soumis à autorisation et règlementation. Mr Gimenez se 
charge de contacter EDF et la mairie de Prévenchères.
 Pour le local : la maison de la pêche met le local actuel à disposition de l’APN.
 L’APN on a 11 inscrits dont 9 fermes (avec retour de la fiche d’inscription). Rémi 
Vernier sera par 1 ou plusieurs bénévoles dont François, Guy et moi-même. La commande 
pour les cannes a été passée, on espère les avoirs pour la première séance.
 Journée pêche femme : date prévue le 17 mai 2025. 

Le Conseil d’Administration se termine à 18h30. 

Le Président : François MADERA
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